

Hermaringen Fit für die Zukunft

Handlungsgruppen aus der Dorfkonferenz stellen sich vor

Umwelt und Natur



Auch die Gruppe „Umwelt-Natur“ macht fit für die Zukunft

Als eine Handlungsgruppe des Projekts „Hermaringen - fit für die Zukunft“ treffen sich in regelmäßigen Abständen Bürgerinnen und Bürger, die sich für die Natur und die Umwelt in unserer Gemeinde engagieren wollen.

Unter dem Motto **„Hermaringen soll schöner werden“**, haben wir uns einige Ziele gesetzt: Wir möchten die BürgerInnen für das Thema Umwelt- und Naturschutz sensibilisieren und selbst aktiv werden. Dabei hoffen wir auf eine gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde, dem Bauhof, unseren Vereinen und weiteren Institutionen.

Regelmäßige Aktionen oder Veranstaltungen sollen zur Verwirklichung konkreter Vorhaben führen, wie z.B.

- die Erhaltung und Pflege heimischer Wildpflanzen
- Blühwiesen-Streifen und -Abschnitte für Insekten und Vögel an geeigneten und öffentlich zugänglichen Orten anlegen (Wegränder, Flächen zwischen Bäumen, Friedhof, ...)
- Müllsammelaktionen
- Aufstellung und regelmäßige Entleerung von kleinen Behältern für Zigarettenkippen an den Ruhebänken entlang der Rad- und Spazierwege
- Motivierung und Sensibilisierung der MitbürgerInnen mit geeigneten Umwelttipps

Einige dieser Vorhaben haben wir schon begonnen und sind schon zumindest teilweise verwirklicht: Viele Bänke entlang der Fahrrad- und Spazierwege sind mit Kippen-Eimerchen ausgestattet. Mit Unterstützung der Gemeinde konnten wir Blühstreifen anlegen.

Interessierte MitbürgerInnen sind in unserer Gruppe herzlich willkommen.

Schreib uns: umwelt@hermaringen.de

oder ruf im Rathaus an, bei Melissa Ludwig: 07322 954726